

El festival de cine corto Huhezinema recoge una buena cosecha en su primer año: 41 cortos

06/05/2008

Los organizadores del festival de cortos Huhezinema, es decir, los alumnos de 4º de Comunicación Audiovisual de HUHEZI, están contentos, y no les faltan motivos. El 9 de abril finalizó el plazo de presentación de películas para el festival de cortos Huhezinema, y en ese período han recibido **41 cortos, 35 de ellos de ficción, y 6 documentales**. Un éxito, y más teniendo en cuenta la brevedad del plazo. Los cineastas son jóvenes, 25 y 30 años de media, la mayoría chicos.



Ahora es el turno del **jurado**, que tendrá que realizar la primera criba. Sus componentes son dos directores de cine (**Jon Andueza y José Mari Goenaga**), tres profesores de HUHEZI (**Idoia Astigarraga, Ibán del Campo y Andrés Gostin**), y dos alumnos de Comunicación Audiovisual (**Mikel Álvares y Nerea Ruiz de Azúa**), ambos de 4º curso. El 24 de abril, el jurado hará pública la lista de películas elegidas para el concurso.

Programa

El festival Huhezinema tendrá lugar los días 6, 7 y 9 de mayo, en Arrasate y en Eskoriatza.

6 de mayo

14:00-16:00 Aizpea Goenaga dirigirá un taller de dirección el en salón de actos de HUHEZI.

19:00-22:00 Proyección de cortos realizados por los alumnos de HUHEZI, en Kulturate, la Casa de Cultura de Arrasate.

7 de mayo

14:00-16:00 Producciones Moriarti dirigirá un taller sobre cine de ficción y documentales, en el salón de actos de HUHEZI.

18:00-21:00 Proyección y reparto de premios de los cortos presentados, en Kulturate de Mondragón.

9 de mayo

20:00-22:00 Proyección de los cortos premiados, en Kulturate, Mondragón.